Боевое братство – ветеранское движение



Патриотическое воспитание детей и молодежи — это задача, к которой активисты организации «Боевое братство» относятся с особым вниманием.

– Чтобы память была сильнее времени, необходимо донести до детей и молодежи истории подвигов наших соотечественников. Никто не может сделать это убедительнее, чем воины, прошедшие войну. Именно поэтому активисты организации «Боевое Братство», служившие в Афганистане и Сирии, Чечне и Северной Осетии, приходят в школы на уроки мужества, рассказывают об испытаниях войны. Рассказы разные, но главная мысль во всех выступлениях одна: «мы были нужны там нашей Родине, нашему народу».*

1. Бобин, В. Герои необъявленной войны не успокоились до сих пор / В. Бобин ; [записал В. Базилевский]. – Текст : непосредственный // Орская хроника. – 2005. – 15 февр. – С. 2.

Беседа с руководителем и создателем общественной организации инвалидов и ветеранов войны в Афганистане и локальных войн «Братство».

^{*} В Оренбурге прошло торжественное заседание организации «Боевое Братство» // Урал56.Ру. URL: https://www.ural56.ru/chestnaya-kommunalka/595972/(дата обращения: 21.02.2019).

2. Бобин, В. Мы многое и многих потеряли / В. Бобин ; [записал И. Сосновский]. – Текст : непосредственный // Орская газета. – 2010. – 12 февр. – С. 2.

Беседа с председателем общественных организаций «Братство» и «Боевое братство».

3. Васильченко В. Эхо афганской войны / В. Васильченко. – Текст : непосредственный // Орская хроника. – 1994. – 15 февр. – С. 1.

К пятилетию со дня вывода войск из ДРА, офицер райвоенкомата подводит итоги участия орчан в войне и о влиянии войны на орских воинов-афганцев.

4. Воины-афганцы воспитали «Юного десантника». Они до сих пор тесно работают с орской молодежью. – Текст : непосредственный // Орская хроника. – 2018. – 17 февр. – С. 3.

Рассказ ветерана комсомола Виктора Тряпицына о зарождении совета воинов-интернационалистов в Орске и проведении военно-патриотических мероприятий с допризывной молодежью.

5. Курочкин, А. Праздник, не отмеченный в календаре / А. Курочкин. – Текст : непосредственный // Орская хроника. – 2016. – 5 июля. – С. 4.

Шесть лет назад день ветеранов боевых действий впервые отметили в Пскове, проводился он и в других регионах. В этом году организация «Боевое братство» подхватила эту эстафету.

6. Тихомиров, В. Мужество вне времени / В. Тихомиров. – Текст : непосредственный // Орская газета. – 2009. - 17 февр. – С. 1.

О деятельности общества «Братство».

7. Широков, М. Военное братство на мирной земле / М. Широков. – Текст : непосредственный // Орская хроника. – 2007. – 11 окт. – С. 6.

Члены общественной организации ветеранов и инвалидов войны в Афганистане «Братство» добиваются справедливости и уважения со стороны государства, во славу которого они отдали здоровье и даже жизни.

8. Широков, М. Нам осталась память о погибших в горячих точках / М. Широков. – Текст : непосредственный // Орская хроника. – 2007. – 27 ноября. – С. 2.

В декабре «Братству» исполнится десять лет, в честь этой годовщины и было принято решение выпустить медаль памяти и скорби «За ратную доблесть». В нашем городе ее получат сорок семей.